

Son. Em. le cardinal Rampolla a adressé, au nom du Saint-Père, la dépêche suivante :

Au R. P. Picard, 8, rue François 1er, Paris.

Rome, 13 mars, 8 heures soir.

L'hommage de nombreux nonagénaires et de quelques centenaires promu par l'Assomption, a été particulièrement agréable au Saint-Père, qui vous en remercie et vous bénit ainsi que les vieillards dont vous avez été l'interprète.

M. Card. RAMPOLLA.

LE LIVRE DES COMPAGNONS D'AGE

De Léon XIII

 A Maison de la Bonne Presse vient de faire imprimer, en un beau volume l'adresse des nonagénaires, parfois avec quelques phrases comme celles-ci :

L'abbé Huguet (Alexandre), né le 13 mars 1810, curé de Houssay (Loir-et-Cher), a administré cette paroisse avec grand zèle pendant soixante-quatre ans consécutifs et l'habite encore ; revenant de Terre-Sainte en 1869, il entretint à Rome le cardinal Pecci, aujourd'hui S. S. Léon XIII ; a eu un frère, prêtre aussi, mort après soixante-cinq ans de ministère.

Mme de Puisieux de Corbehem à Arras... fille d'un officier de l'armée de Condé échappé providentiellement au massacre de Quiberon.

Des dames signalent qu'elles enfilent encore leur aiguille et lisent la *Croix* sans lunettes, des hommes qu'ils